



Evangelien-Kreuz, großer Umgang in Richtung Sonnendorf; 1. Station, „Schuster-Kreuz“ Pfarrer-Kreuz

Evangelien-Kreuz, 2. Station, „Stöfl-Kreuz“

Evangelien-Kreuz, 3. Station, „Fischer-Kreuz“

Hauskreuze

zu „Nusser“: gehört Ursula Maier, ist im guten Zustand, wurde um 1910 errichtet;
zu „Himberg“: gehört der Fam. Anton Gratz, ist renovierungsbedürftig, wurde 1887 errichtet;
zu „Oberdaxenbichl“: gehört der Fam. Ägyd Ritzer, ist im guten Zustand, wurde 1890 errichtet;
zu „Vorder-Matzing“: ist nicht mehr existent;
zu „Unter-Maisfeld“: gehört der Fam. Balthasar Feistenauer, ist im guten Zustand, wurde um 1900 errichtet;
zu „Ober-Maisfeld“: ist nicht mehr existent;
zu „Daxer“: im Hausgarten, gehört der Fam. Matthias Bichler, ist im guten Zustand und wurde um 1890 errichtet;
zu „Schmied“: ehemaliger Besitzer Johann Stegmayr, wurde um 1900 errichtet, heute im Besitz von Alois Kaindl zu Ober-Egerbach;
zu „Harrissen“: im Hausgarten, gehört der Fam. Josef Standl, ist im guten Zustand, um 1900 errichtet;
zu „Luech“: heute im Besitz des Herrn Walch zu Kirchbichl, ist im guten Zustand, unbekannt, wann errichtet;

zu „Kronbichl“: ist im Besitz der Fam. Sebastian Höck, ist im guten Zustand, um 1900 errichtet;
zu „Ober-Egerbach“: heute nicht mehr existent;
zu „Unter-Gaisbach“: heute nicht mehr existent;
zu „Ascher“: im Besitz der Fam. Obermaier, im guten Zustand, wurde 1952 vom „Ascher-Wast“ geschnitzt und aufgestellt;
zu „Ried“ wieder existent;
zu „Simal“: im Besitz der Fam. Johann Tischler, in gutem Zustand, wurde 1946 errichtet;
das „Pfarrer-Kreuz“: gehört zum Pfarrhof, ist in gutem Zustand und wurde 1903 errichtet;
zu „Schusterhäusl“: gehört der Fam. Rudolf Molin, in sehr gutem Zustand, wurde 1904 errichtet;
zu „Winkelhäusl“: im Besitz der Fam. Exenberger, ist in gutem Zustand, wurde 1903 errichtet;
zu „Müllner“: gehört der Fam. Michael Rieder, ist in gutem Zustand, wurde 1907 errichtet;
zu „Zeindl“: im Besitz der Fam. Josef Strasser, ist in gutem Zustand, wurde um 1904 errichtet;
zu „Alt-Klötting“: gehört der Fam. Ellmerer, ist in gutem Zustand und wurde um 1900 errichtet;
zu „Köllnberg“: gehört der Fam. Obermoser, ist in gutem Zustand und wurde 1880 errichtet;
zwischen „Weber“ und „Waltl“: gehört der Fam.